

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Con el objeto de mejorar los niveles de calidad y seguridad

El Aeropuerto de Melilla edita el Informe de Gestión 2008

- Uno de los hitos del año fue la obtención de la certificación internacional de calidad ISO-9001
- Durante el año se realizaron 590 ‘vuelos hospital’ de personas u órganos

4-septiembre-2009.- El Aeropuerto de Melilla ha editado el Informe de Gestión 2008 en el que recoge las principales actividades desarrolladas y las mejoras realizadas en sus infraestructuras durante el citado año.

La publicación de este informe anual tiene como objeto incrementar los niveles de calidad y de seguridad del Aeropuerto. En este sentido, cabe destacar como un hito de 2008 la obtención de la certificación internacional de calidad ISO-9001.

En el Informe de Gestión aparecen los datos de tráfico detallados (314.643 pasajeros y 10.959 operaciones en 2008), así como el perfil del pasajero. El origen mayoritario es la España peninsular, destacando en operaciones comerciales Málaga, con 157.063 pasajeros, Madrid, Granada y Almería, con 74.181, 20.985 y 20.502 pasajeros, respectivamente.

El Informe detalla las inversiones y actuaciones acometidas durante 2008 en el Aeropuerto, entre las que destaca la ampliación y remodelación del Edificio Terminal de pasajeros y el nuevo bloque técnico.

Asimismo, recoge la información del Servicio de Extinción de Incendios, del plan de simulacros, la atención a las personas de movilidad reducida, las actuaciones medioambientales y los eventos y visitas organizados. Cabe destacar un total de 590 vuelos hospital tanto para evacuaciones de heridos, accidentados o enfermos como para el traslado de órganos.

